

第1回臨時会 1/19

財産取得

病院に道北北部医療連携ネットワーク参加のためのシステムを導入接続により、レントゲン写真、CT画像、心電図データ、検体検査結果等を名寄市立総合病院を中心とする道北北部医療連携機関と情報共有が図られることで、患者の利便性の向上、業務の効率化、医療事故の防止など安心安全な治療を行うことができる。

行政報告

第一回「ジャパンSDGsアワード」SDGs推

しもかわ議会だより

第180号

進本部長(内閣総理大臣)
賞を受賞

282件の応募があり、昨年12月26日に開催された「第4回SDGs推進本部会合」において受賞団体が決定され、本町は、その最高賞である本部長(内閣総理大臣)賞を受賞した。内閣総理大臣官邸において当町のほか11団体の授賞式が開催された。

昨年12月26日に開催された「第4回SDGs推進本部会合」において受賞団体が決定され、本町は、その最高賞である本部長(内閣総理大臣)賞を受賞した。内閣総理大臣官邸において当町のほか11団体の授賞式が開催された。

下川町議会では、町民に開かれた議会の実現に向けインターネット中継を行っています。本会議開催中は、ライブ中継も実施しています。詳細は、下川町のホームページをご覧ください。

下川町議会では、町民に開かれた議会の実現に向けインターネット中継を行っています。本会議開催中は、ライブ中継も実施しています。詳細は、下川町のホームページをご覧ください。



本会議インターネット中継

議会録画配信

「YouTube(ユーチューブ)」
下のQRコードからアクセスできます。



議会開催中はライブ中継で

「USTREAM(ユーストリーム)」
右のQRコードからアクセスできます。

15年ほど前、職場の大先輩から「カタカナが多くて何を書いてあるのかわからぬ。日本語で書け!」と叱咤激励されたのを思い出しました。

最近、世間や仕事でカタカナが多く使われて、本當はわからないのに「知ったかぶり」を決め込み、後で調べて3回復唱し、覚えたつもりでいます。

若い方が「カタカナ」を使いこなす姿を見て、今更ながら「ワカクハナイノダ」と鏡に映る自分に言い聞かせてています。

町の将来を考えると、これからの若い年代のためには何かできるかな?と考え、地域「しもかわ」と関わりつづけるため、自分の足元をよく見ようと思う今日この頃です。

今後もよろしくお願ひします。(ひ)